

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT. Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land



*Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird.
Es ist Arbeit, die unbezahlbar ist.*

Publikumspreis der „Ehrensache“

Beim Landesweiten Ehrenamtstag am Sonntag, 29. August, in Bad Kreuznach zeichnete der Südwestrundfunk (SWR) in der Live-Sendung „SWR Ehrensache 2021“ ehrenamtlich engagierte Rheinland-Pfälzerinnen und Rheinland-Pfälzer aus. Die Sendung war Höhepunkt der Veranstaltung und fand, übertragen vom SWR Fernsehen, ab 18:05 Uhr auf der Bühne auf dem Kornmarkt statt.

Kai Harstick aus Contwig erhielt den Publikumspreis der „Ehrensache“ für sein Engagement für seinen Verein „Tierrettung / Fahrservice für alle Tiere Saar-Pfalz e.V.“. Er rettet durch sein ehrenamtliches Engagement Tierleben. Ob ausgesetzte Schweine, illegale Welpen oder verletzte Eichhörnchen die von Kai Harstick geführte „Tierrettung Contwig“ ist immer im Einsatz. Seit der Gründung im Jahr 2020 konnte er bis zum heutigen Tag 1.423 Mal Tiere in der Not beschützen.

Seit 1993 ist Kai Harstick beim Deutschen Roten Kreuz als Rettungs-saniierer, Ausbilder und Bereitschaftsleiter verwurzelt. Auf seiner Mission Tierwohl ist er täglich rund um die Uhr erreichbar, um Tiere an Tag und Nacht zu retten. Dieses faszinierende Ehrenamt kann nicht hoch genug bewertet werden, da Kai Harstick dieses mit hohem Engagement, Herzblut und voller Leidenschaft ausführt.

Deshalb im Namen von uns und allen, die ihn bei der Stimmabgabe unterstützen haben:

Herzlichen Glückwunsch zu diesem besonderen Preis!!



Kai Harstick

Von links: Anna Lena von Rohden, Abteilungsleiterin
Kai Harstick
Moderator des Abends: Martin Seidler

Foto: SWR / Kristina Schäfer

